



チャレンジ!一歩前へ

郡山市立橋小学校
学校だより No.3
令和5年 4月13日
文責:校長 酒井 健

◇春の陽気の中で、荒池公園での校外学習です！

今週、月曜日、火曜日と2年生・3年生・4年生の子どもたちが、荒池公園に校外学習に出かけてきました。学校のすぐ近くに、豊かな環境があるということは素晴らしいことですね。子どもたちは、きっと、視覚・聴覚・触覚・嗅覚等を存分に使って、春を感じてきたことでしょう。子どもたちに、どんな春を見つけてきたのか聞いてみたいと思います。ちなみに、荒池は、私が小学生の頃、週末に友達とよく釣りをしに來ていた池です。(昭和40年代後半頃のことです。その頃、私は虎丸に住んでいました。)当時は、公園というよりは、広い池でした。今は、素敵な憩いの場所になっていますね。



【2年生 まちたんけん】



【3年生 理科校外学習】



【4年生 理科校外学習】

給食費の値上げに、ご理解とご協力をお願いします。



橘小学校では、令和2年度に給食費を20円値上げをして、子どもたちに美味しい給食を提供してまいりました。しかし、保護者の皆様もご存知のとおり、今、物価の上昇と異常気象による生鮮食料品及び油、調味料等の価格高騰が発生しております。

今年度の価格動向につきましては、ほとんどの原材料費、加工賃を合わせた主食代や牛乳代の値上げがあるという情報が入りました。そこで、**今年度から1食330円に値上げせざるを得ない状況**となりました。**昨年度まで310円でしたので、1食分20円の値上げ**となります。

このことにつきましては、明日、学校からのお知らせを配付させていただきます。何か不明な点がございましたら、学校までお知らせください。4月のPTA総会は紙面開催となりますが、給食費予算書については、1食330円で提案させていただいています。そして、4月25日の集金から変更した金額でお願いできればと考えています。

子どもたちの栄養価を低下させることはできません。ご理解とご協力をお願いいたします。



	1食単価	給食回数	年間給食費	差額
～令和4年度	310円	181回	56,110円	
令和5年度	330円	182回	60,060円	年間3,950円増

校長のひとりごと

中学校の仲間と会うと、いつも言われることがあります。「健君(私)は、部活動では、3日坊主だったんだよね」と。中学校に入学して、一大決心を迫られるのが部活動です。私は、友達とともに「バスケットボール部」へ入部。部活動初日、先輩から、体力づくりの基礎練習を教わっていた時、体育館に3年生の女子先輩3人がやってきて、「健君って、どの子?」・・・「ぼくですが・・・」「ねえ、オーケストラ部に入らない?」・・・「はい、入ります」二つ返事・・・まわりの仲間は「うそでしょう!!」

それから3年間、オーケストラ部で充実した楽しい生活を過ごしました。バスケットボール部では、ボールを触ることもありませんでした。でも、私は3日坊主なんかではありません。1日で退部したのですから??

